

Jahresbericht des Präsidenten

Vereinsjahr 2014 (9. Vereinsjahr)

Liebe Vereinsmitglieder, Freunde und Gäste

Das Vereinsjahr 2014 war geprägt von einer hohen Auslastung des Vorstandes in privaten und Geschäftlichen Belangen. Da die Vorstandsarbeit eine frondienstliche Aufgabe ist, dürfen die Ziele innerhalb des Vereins auch einmal etwas knapper gesteckt werden. Trotzdem möchte ich dem gesamten Vorstand für die geleistete Arbeit und die tolle Kameradschaft danken und freue mich jetzt schon auf die Zusammenarbeit im Vereinsjahr 2015, genauso wie auf die konstruktiven, gemütlichen Vorstandssitzungen in privatem Rahmen.

Zu den Vereinsaktivitäten im vergangenen Jahr:

 	<p>Am 2. Januar 2014 fand erneut der Neujahrsapéro beim Restaurant Rössli statt. Auch in diesem Jahr erschienen wiederum zahlreiche Mitglieder und Gönner zu diesem Anlass. Ich durfte rund 50 Erwachsenen und ca. 15 Kinder begrüßen. Inzwischen ist dieser Anlass zu einer schönen Tradition geworden. So gegen 22.00 Uhr verabschiedeten sich die Gäste, gingen nach Hause, oder verschoben sich an die Wärme in's Restaurant OX. Insgesamt erneut ein gelungener Anlass mit hoher Beteiligung der Mitglieder. Ein Dankeschön an Familie Sager für das Gastrecht und Josef Appert für das Holz, Finnenkerzen und die Feuerschale.</p>
	<p>Am 1. März 2014 fand im Restaurant OX erstmalig die Konfettistubete statt. Die Kapelle „Sibesieche“ aus Küssnacht sorgte für gute Stimmung. Erneut sorgten Maskierte Gruppen und Einzelmasken für eine tolle Unterhaltung. Der Anlass wurde besser besucht als im 2013, doch es hätte noch Plätze für weitere Gäste gehabt. Den Festbestbesucher hat es gefallen. Leider fanden auch dieses Jahr viele Mitglieder den Weg zur Konfettistubete nicht! Allen Helfern, guten Geistern und Gästen ein herzliches Dankeschön.</p>
	<p>Am 21. März 2014 fand im Pfadiheim Adligenswil die 8. Generalversammlung vom Feuerwehrverein Adligenswil statt. An dieser wurden als Neumitglieder <i>Claudio Dattilo</i>, <i>Ruedi Unternährer</i> und <i>Manfred Rohrer</i> aufgenommen. Weiter wurde Hanspeter Brunner als Verstärkung in den Vorstand gewählt.</p>

	<p>Vom 9. bis 11. Mai 2014 fand rund um die Schulanlage Obmatt und Dottenberg die Gewerbeausstellung „Lokal-Genial“ statt. Nebst dem Gewerbe Adligenswil stellten sich auch verschiedene Vereine vor. So auch der Feuerwehr Verein Adligenswil, welcher mit einer Festwirtschaft beim Eingang zur Dottenberghalle präsent war. Da die Feuerwehr mit Fahrzeugen und dem GreenFire zusätzlich für zusätzlich heisse Momente sorgten, blieben beide in guter Erinnerung. Ein herzliches Dankeschön an alle Vereinsmitglieder, welche sich am Stand 30 für den Verein engagierten und somit zum Gelingen beigetragen haben.</p>
	<p>Am 21. Juni 2014 hätte der Jahresausflug stattfinden sollen. Leider haben sich nur 7 Personen angemeldet. Davon waren 5 Personen aus dem Vorstand. Als Präsident entschied ich den Ausflug, Mangels genügend Teilnehmer abzusagen. Im Nachhinein findet der Vorstand die Wahl des Datums schlecht, da dieses auf das Wochenende von Fronleichnam fiel.</p>
	<p>Am 6./7. September 2014 fand die Chilbi ohne Beteiligung vom FVA statt. Am Chilbisamstag standen schlussendlich die Mülibachgeischer alleine auf Platz. Die Düser haben die geplante Disco in der Dorfturnhalle kurzfristig abgesagt. Dank dem der Feuerwehrverein mit 3 Tischen Gästen die Mülibachgeischer unterstützten, flopte dieser Abend nicht komplett.</p>
	<p>Die Arbeiten am International konzentrierten sich vor allem auf das Wochenende vom Fr. 25. und Sa. 26. April 2014. Nach einigen Vorarbeiten, wurde an diesem beiden Tagen die alte Kabine vom IH ausgebaut und anschliessen die neue wieder eingebaut. Ein grosses Dankeschön allen Helfern die an diesem Freitag Arbeitsfrei genommen haben und das ganze Wochenende mit oelverschmierten Fingern unterwegs waren. Ein riesen Dankeschön möchte ich aber Hugo Britschgi aussprechen, welcher sowohl seine Wergstatt, als auch seine Fachkenntnisse Freitag und Samstag zur Verfügung stellt. Ebenfalls ein Dankeschön an Edi Lussi und Rolf Fuchs für ihre Flexibilität und Mithilfe bei dieser Aktion. Ebenfalls ein Dankeschön an Dani und Alex Schmid für die zahlreichen Transporte der Kabine. Weiter möchte ich Rebecca March für die grossartige Verköstigung an den beiden Tagen danken. Es gab Gulasch und Raclette.</p> <p>Weiter wurde am 29. November 2014 nochmals einen Samstag am IH gearbeitet und das Material inventiert.</p>

Kameradschaftliche Grüsse

Feuerwehrverein Adligenswil

Andreas Kost
Präsident